



Für die Kollegen-Jury beginnt ab sofort die Suche nach den Gewinnern des Journalistenpreises Münsterland 2012.

114 Journalisten haben sich mit ihren Arbeiten um den Journalistenpreis Münsterland 2012 beworben – mehr als in jedem vergangenen Wettbewerb seit dem Jahr 2000. Die Kollegen-Jury, bestehend aus münsterländischen Journalisten von Hörfunk, Fernsehen sowie verschiedener Printmedien, setzt sich in diesen Tagen an die erste Auswertung der eingereichten Beiträge. Der Münsterland e.V. und der Presseverein Münster-Münsterland freuen sich gemeinsam mit dem Exklusiv-Sponsor Sparkasse Münsterland Ost auf die siebte Ausgabe des renommierten Regionalwettbewerbs.

Mit Beginn der Ausschreibung im Februar dieses Jahres wurden in den Kategorien Kultur/Wissenschaft, Politik, Sport und Wirtschaft/Tourismus sowie themenübergreifend im

Bildjournalismus insgesamt 237 Beiträge beim Münsterland e.V. eingereicht. „Die Arbeiten verteilen sich sehr gleichmäßig über die fünf Kategorien“, sagt Werner Hinse, Vorsitzender des Pressevereins Münster-Münsterland, und ergänzt: „Dass sich noch mehr Medienvertreter um den Preis beworben haben, unterstreicht die hohe Glaubwürdigkeit des Wettbewerbs.“

Die Kollegen-Jury (Vorjury) wird nun eine Shortlist mit je fünf Nominierten in jeder Kategorie erstellen, die die Grand-Jury (Hauptjury) – unter anderem besetzt mit Chefredakteuren von Sendern und Zeitungen aus der Region – am 4. Juli bekannt geben wird. Aus dieser Liste werden die Gewinner der mit je 2.000 Euro dotierten Einzelpreise gewählt.

Klaus Ehling, Vorsitzender des Vorstandes des Münsterland e.V., freut sich über die noch stärkere Resonanz gegenüber den Vorjahren: „Die große Zahl an eingereichten Beiträgen und das damit verbundene Interesse am Journalistenpreis Münsterland spiegeln den hohen Stellenwert anspruchsvoller Berichterstattung in und über unsere Region wider.“ Auch Markus Schabel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Münsterland Ost, ist von dem Preis überzeugt: „Der Preis ist ein starkes Signal der Wertschätzung für guten Journalismus und inzwischen ein weithin beachtetes Aushängeschild für das Münsterland und seine lebendige Medienkultur.“ Das bestätigt auch Claudia Scherl, Projektleiterin beim Münsterland e.V.: „Unter den Bewerbern finden sich Redakteure namhafter Zeitungen aus dem In- und Ausland. Das Interesse an diesem Preis geht somit weit über das Münsterland hinaus.“

Die feierliche Preisverleihung findet am 30. Oktober in der Zentrale der Sparkasse Münsterland Ost statt.

Die Kollegen-Jury 2012:

WDR Münster

Cilly van Eck

Jochen Reinhardt

Münstersche Zeitung

Manuel Jennen

Westfälische Nachrichten

Josef Thesing

Die Glocke

Peter Wild

Radio RST

Kathleen Berger

Martin Wilde

Landwirtschaftliches Wochenblatt

Gisbert Strottdrees

Bernadette Lütke-Hockenbeck

Freier Journalist

Joachim Busch